

le siège social aux installations de forage, aux puits et aux équipes d'exploration, de même qu'à tous les acheteurs éventuels du monde.

L'électricité : Hydro-Mexique est chargée de produire et de distribuer l'énergie partout au Mexique. Elle fait appel au MSS pour surveiller et contrôler le fonctionnement de ses génératrices et de ses stations de distribution, pour synchroniser ses centrales et son réseau de distribution, et pour répondre à l'ensemble des besoins du pays au niveau de la gestion, de l'ingénierie et de l'exploitation.

Le système bancaire et les institutions financières : Le système bancaire du Mexique (nationalisé) comprend six banques d'envergure nationale, huit banques d'envergure multirégionale et six banques d'envergure régionale. Ces banques se servent des télécommunications pour faciliter les transactions entre les sièges sociaux et leurs succursales; pour assurer la sécurité, la précision et la confidentialité des transactions; pour relier les réseaux privés de chaque banque à d'autres institutions; pour utiliser des services intégrés comme la télécopie, les téléconférences, le courrier électronique, le virement électronique de fonds et ainsi de suite; pour accéder à des réseaux et relier leurs utilisateurs au réseau bancaire; et pour les guichets automatiques. Essentiellement, les banques font appel à cinq types de services de télécommunications pour transmettre des données: les lignes privées, le réseau téléphonique commuté, les circuits interurbains privés, le réseau public Telepac de commutation de paquets et le réseau de satellites Morelos.

L'industrie du groupage en douane : Cette industrie et les parcs industriels sont considérés prioritaires pour l'expansion du réseau. La demande est forte pour les services de télécommunications permettant de communiquer entre les États-Unis, diverses sociétés mères étrangères et les usines de groupage situées au Mexique. Ces services comprennent le service téléphonique ordinaire, les lignes privées servant à la transmission numérique de données et de la parole, des installations de transmission numérique ultrarapide et des applications spéciales.

La sécurité sociale : L'Institut de la sécurité sociale du Mexique administre 2 200 cliniques rurales qui peuvent difficilement communiquer entre elles. Le MSS permet à cet institut et à d'autres organismes de santé d'être plus performants en mettant à leur disposition des réseaux de transmission de la parole et de données. Ces réseaux sont quasiment indispensables pour ne pas perdre les patients de vue, pour commander des médicaments, pour consulter des spécialistes et pour savoir où se trouvent les lits et les services disponibles.